

Communiqué

BIHOREL

Un nouveau nom pour l'école élémentaire

RENÉ COTY > CLAUDIE HAIGNERÉ

Afin d'accorder une place plus importante aux femmes dans l'espace public, la Municipalité a souhaité engager une démarche visant à renommer certains bâtiments publics ; l'école élémentaire René Coty étant le 1er établissement à changer de nom.

Lors d'une instance interne réunissant le Maire de Bihorel, Pascal Houbbron, et ses Adjointes, la personnalité de Claudie Haigneré a fait l'unanimité, au regard de son parcours universitaire, scientifique et politique, qui est un exemple pour la jeunesse et notamment, pour les jeunes filles.

C'est à l'occasion du Conseil Municipal de septembre dernier, qu'une délibération a été votée à cet effet. L'école élémentaire René Coty prendra officiellement le nom de Claudie Haigneré, le vendredi 24 mars prochain, à 16 heures, en présence de la première astronaute française (CNES) et européenne (ESA). L'école maternelle, quant à elle, conservera sa nomination actuelle René Coty.

POURQUOI CHANGER LE NOM DE L'ÉCOLE ?

Un simple et rapide constat : cinq écoles sur la commune, toutes portant le nom de personnalités masculines, dont deux se nommant René Coty ! J'ai donc soumis l'idée à ma collègue, Nathalie Lecordier, 1ère Adjointe en charge, entre autres, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de débaptiser l'une de ces deux écoles Coty. Elle m'a aussitôt assuré de son soutien dans ce projet. Ensuite, c'est en Commission que nous avons choisi la nouvelle dénomination, qui, au vu de la carrière de madame Haigneré, nous semblait mieux convenir à l'école élémentaire. Le symbole est bien sûr, de rendre une juste valeur au rôle des femmes dans notre société.

▪ CHRISTOPHE BARRÉ, MAIRE-ADJOINT À L'ÉDUCATION



Contacts Presse

Jean-Baptiste Leclerc
 Directeur Général des Services
 jeanbaptiste.leclerc@ville-bihorel.fr
 02 35 59 56 30/31

Raphaëlle Benard
 Chargée de communication
 raphaelle.benard@ville-bihorel.fr
 02 35 59 56 34



WWW.BIHOREL.FR